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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

国基準の園庭保有率 多摩26市ワースト 、 
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総務企画委員会
で行政視察へ�
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ターン受入れ�

特集�

ねぇ市長、もう少し話を聞いてよ。

公立保育園の廃園方針について市議会・全員協議会が続いています（第4日目は8月19日）。この議論は「保育の質」
の視点からも考える必要があり、以前から指摘してきた「国基準の園庭がある認可保育所」の割合が小金井市は多摩
26市で 下位であることが改めてクローズアップされています。廃園によってさらにこの割合が低下することも想定され、
小金井市の「保育の質」への取組み方針が問われています。	

37.2％ 

「国基準を満たす園庭を有する
施設」：代替遊戯場を除いた園
庭の面積が国基準（2歳以上の
幼児1人につき3.3㎡以上）を満
たしている施設	

［資料出典］8月8日小金井市議会・厚生文教委員会／保育課提出資料より	

小金井市の割合	

100％ 
の自治体は4市	

75.6％ 
多摩26市平均	

73.5％ 
隣接7市平均	

「隣接7市」：小金井市と接する7市（表中青色）	

隣接7市平均の半分	

この件については、
8月9日付東京新
聞でも取り上げら
れていました→	

（記事引用）	
同市の調査で、二十三区に隣接してい
ながら三位に入った三鷹市の担当者は
「一部例外はあるが、保育の質の観点
から、新規開設の際には園庭を整える
ことを条件にお願いしてきた」と話した。	

“ 
” この「国基準の園庭保有率」について、市保育

課は「待機児童解消を 優先に取り組んできた
（ため）」と答弁されています。待機児童解消は
「こがおも」としても求めてきたのでそれは一定
の評価はしています（まだ解消していませんが）。
ただし、待機児童問題は近隣の自治体でも同様
に抱えてきたことであり、その中でも「保育の質」
の観点から、他の自治体はできるだけ国基準の
園庭を確保するために調整をしてきたのです。	

市の方針通り3園を廃園にすると、この割合
は32.5％とさらに低下します。「子育て環境
日本一」を謳う一方、「保育の質」は考慮され
ていない！？	

この園庭の問題は「保育を考える親の会」
発行の「100都市保育力充実度チェック
（2021年度版）」で調査対象の多摩地域22
市中 下位であることを白井が指摘。それ
を受けて水谷が委員会で資料要求して、
改めて実態が明らかに	

国基準の園庭保有率＆待機児童数	

多摩２６
市比較	

どの自治体も同じように待機児童
解消に向けて取り組んできた	
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【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯本庁舎１F男子トイレの天井崩落	
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以下のQRからお申し込みください↓	

◯鳩・カラスへの餌やり禁止条例の必要性	

要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

◯今年も高校生インターン受入れました	

7月19日午後、二枚橋焼却場跡地に新しく完成した野川クリーンセンターの議
員向け現地説明会に参加してきました。既に8月から実稼働しています。	

燃やさないごみ、プラ、粗大ごみ、
電池、スプレー缶等を分別する（R7
年3月に現中間処理場の建替え完
了後はまた品目が若干変更予定）。	

年間1,000万円の予算提案枠があ
り、若者視点で必要な事業を提案	

以前栗山公園
で早朝、餌が撒
かれた現状を
確認	

推進計画も作成し、随時見直しなが
ら今後はブランディングも検討	

白井	 白井	

8/2から本庁舎１Fの男
子トイレが使用禁止で
す。２F男子トイレにお
ける給水管の老朽化
等により一部破損し、
１Fの天井裏へ漏水し
たことが主な原因と考
えられます。	

鳩やカラスへの餌やりを禁止する条例制定を
求める市議会への陳情書が8/4建設環境委員
会で審議されました（継続審査）。何年も前から
悩まされているこの餌やり問題。鳩やカラスが
集まり糞害の影響等が懸念されています。	

夏の高校生インター
ンシップを受け入れ
ました（３日間のプロ
グラム）。審議会傍
聴、会議、意見交換、
市議会傍聴などリア
ルな活動を体験でき
たと思います。	

地方議員に対
する印象も変
わった！？	

トウモロコシ、	  
パンくずがたくさん…	

災害発生時の災害廃棄物一時
保管場所を設置。平時は、バス
ケットコートとしてご利用いただけ
ます（予約不要）。	

小金井市のブ
ランドをどのよ
うに創るか…	

しばらく１F男
子トイレは使
えない…	

ピットの中はとて
も暑く、作業員の
健康面への配慮
を求めました	  

野川クリーンセンター
見学会に参加	

平日、7時〜
17時まで自由
に使えます	

若者議会について	  
新城市を視察	

シティプロモーションに
ついて豊橋市を視察	

小金井市は若者
視点の政策がなく、
若者議会実施を提
案しています	

① ②

スポーツ推進審議会
を傍聴しました	

アンケートの
自由記述では、
ボール遊びで
きる場所への
要望が多数	

「子どもの声を直接聞いてほしい」と
いう提案が実現。小学生559件、中
学生56件の意見が寄せられました	

小中学校の
各トイレにも
常備を！	

一般質問で提案し実現。今年度か
らマロンホールでも配布。更に拡
充を求めています	

公共施設での生理用
品の配布状況を確認	

水谷	
水谷	




